

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

J'ai traversé l'arbre sans fin !

« J'ai traversé l'arbre sans fin ! » est le spectacle jeunesse donné par le groupe Ubürik à la médiathèque communautaire de Moulins le samedi 29 février.



Le groupe Ubürik donne rendez-vous au jeune public le samedi 29 février 2019 pour un spectacle jeunesse surprenant ! Le spectacle est librement inspiré de l'album de Claude Ponti L'Arbre Sans Fin, édité à L'École des loisirs.

Hippollène est presque grande et son père a décidé de lui apprendre tous les secrets de la chasse aux glousses. Ils habitent dans l'Arbre sans fin. Au bout d'une branche, il y a toujours une autre branche. Grand-mère sait tout de l'arbre. Grand-mère meurt, l'arbre pleure.

Hippollène se cache dans sa maison secrète. Elle a un grand trou dans son amour. C'est le début de son incroyable voyage.

Deux séances : 15h30 et 17h, pour les 5 ans et plus. Entrée gratuite, réservations conseillées.

Samedi 29 février, « J'ai traversé l'Arbre sans fin », spectacle jeunesse. Médiathèque communautaire de Moulins, à 15h30 et 17h. Entrée gratuite, réservations conseillées.